



＜教育目標＞

- ☆進んで学ぶ子ども(知)
- ☆健康でたくましい子ども(体)
- ☆みんなで助け合う子ども(徳)

＜校章の由来＞

外形は学校を取り囲む山々を表し、その内側には健やかな成長と社会貢献を願い、杉の若芽が描かれています。



川前地区小学校3校交流学習

明日7日は「立冬」。暦の上では冬を迎えます。今朝、出がけに車の温度計を見ると1℃。今シーズン初めてフロントガラスが凍り、辺りは霜で真っ白でした。秋は駆け足で去り、冬がすぐそこまで近づいてきていることを感じます。

5日(木)、小白井小学校にお邪魔して交流学習を行いました。

小白井小学校の6年生が案内役となり、校舎内探検やドッジビーをして交流を深めました。普段、少人数で学んでいる子ども達はチームでの球技ができません。3校6名の児童対先生方の試合では、子ども達が圧勝し、大いに盛り上がりました。

小白井小学校では、6年生が卒業すると来年度は小学生がいなくなる予定とのこと。来年度は川前・桶売の2校で交流を行うことになりそうです。

「七夕集会」から始まった今年の川前地区3校での交流学習も13日(金)の合同持久走記録会、20日(金)の合同見学学習を残すのみ。いよいよ終盤です。



スポーツ笑顔の教室



2日(月)、川前地区の小中学校でスポーツこころのプロジェクト「スポーツ笑顔の教室」を実施しました。

今回の夢先生は国内外のリーグで活躍した元プロサッカー選手、川邊隆弥氏。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、ZOOMを使ってリモートでの実施になりました。

小学1年生でのサッカーとの出会いや、プロサッカー選手になる夢をもつきっかけとなった出来事、ケガと挫折、プロサッカー選手の夢の実現を支えてくれた人々について熱く語っていただきました。



スポーツ笑顔の教室とは

日本のスポーツ界が一丸となって、東日本大震災で被災した「すべての」子どもたちの、「こころの回復」を応援するためのプロジェクトです。

子どもたちに、こころからの笑顔を届けたい。そして、明日を生きるための希望の種を見つけることで、この先の人生を、強く、しなやかに、笑顔で生きていってほしい。そんな願いを込めてアスリートたちが夢先生となって、子どもたちにメッセージを届けています。(「スポーツこころのプロジェクト」HPより)



教育相談

ご協力ありがとうございました

先日実施しました教育相談では、ご多用にも関わらず来校いただきましてありがとうございました。

学校での学習状況や生活の様子等についてお伝えするとともに、ご家庭での子ども達の様子について貴重なお話を伺うことができました。

また、頂きましたご意見・ご要望につきましても十分に検討させていただき、今後の学校経営に生かしていきたいと思っております。

今後ともご不明点などありましたら、お気軽にお知らせください。

収穫祭の実施について

今年度の栽培体験活動のまとめとして27日(金)に収穫祭を実施します。

昨年度は保護者の方々と一緒に調理を行い、体験活動でお世話になった講師の方々をご招待して会食を行いました。今年度は新型コロナウイルス感染予防の観点から、児童と教職員のみで実施することにいたしました。招待者についてもパーティション等の対策が可能な範囲に限定する予定です。

非常に残念ではございますが、ご理解の程、よろしく願いいたします。

リアルタイム線量測定システムの数値(校庭)

0.086 μSV/h 11/6 7:40

(文部科学省HPの放射線モニタリング情報)

<http://radioactivity.nsr.go.jp/map/ja/>

桶売小学校 電話 0246-84-2230

Fax 0246-84-2240

在籍児童数 男子2名 女子2名 計4名

<https://iwaki.fcs.ed.jp/桶売小学校>

